

第27号

2011.7.8

発行：自治労

木古内町職労教宣部



職場新聞ニュース

自治労野球は・・・

7月9日(土) 15時～

函館市 根崎野球場

応援にきてね!!

レッツチャレンジ!! 男女がともに担う取り組みを ことしも円卓会議を実施しました○○○

自治労では6月を男女がともに担うための取り組み月間としています。そして、各地方本部や単組で1企画1行動としてなんらかの取り組みを行うことも求めています。

渡島地方本部では6月24日、道本部役員の「男女がともに担う自治労北海道第3次計画」の概要説明や、函館市職労で男性として育児休業を取得した組合員からの講話などの内容で「男女がともに担うための集会」を開催しました。当町からは、木村、吉田宏、畑中の執行部3名と、平田暁子さん、工藤育子さんの女性組合員2名が参加。均等社会やワークライフバランスなどについての認識を深めてきました。

そして、当町の取り組みとして7月6日、昨年に引き続き「レッツチャレンジ!! 男女平等円卓会議」を開催。おおよその年代ごとに参加していただいた出席者5名で、バリアレベルチェックや道本部集約の権利実態調査の確認などを行い、有休や生休の取得状況など職場実態を話し合うなかで男女ともに認識を深めました。

なかでも育児休業がない頃から働いている総務課分会S本さんの経験談は秀逸。当時は保育園も延長保育などをしておらず、共働きをしながら子育てをすることの困難な時代を経て、社会の変革や粘り強い女性の要求などにより制度が一步ずつ前進してきたことを再認識させられました。また、かな～り以前は執行部選出にあたり選挙になったこともあったなど労働組合の変遷も話され、おいしいケーキを食べつつなごやかに歓談しながら、丁寧な要求づくりや団結の大切さを確認しました。



木本監督談：ここ数年優勝できずにいる我がチームですが、今年は比較的早い時期から週に2、3日の練習をしてきました。1回戦の相手は強豪森町職労ですが、今までの対戦成績はほぼ5分5分。持てる力を出し切れば

勝機は訪れます。皆さん方の応援をよろしくお願いいたします。

まずは1勝をめざして 自治労野球渡島地方本部予選

参加メンバー

監督：木本邦彦（建設水道課）～監督初仕事!みんな勝たせて
主将：中山 啓（まち課）～木古内のスレッジとは俺のこと
東 誠（産業経済課）～投げ込み不足はテクでカバー
平野弘輝（病院）～右バッターだけど左用メットが好き
堺 泰幸（町民税務課）～やっちゃんボールは魔球?
福田伸一（まち課）～3塁コーチャーに行きます!
木村春樹（総務課）～セカンドコーチャーに行きます!
構口 学（建設水道課）～職場でメットかぶり慣れてます
羽沢真一（産業経済課）～第3子にヒットをプレゼント
西山敬二（教育委員会）～僕はまたーりJr.が好き♪
吉田 匠（産業経済課）～今年は下を向かないよ
宮下智也（消防）～ホースで鍛えたりリストはチームーです
成田國臣（病院）～昔とった杵づかを見せてやります
神 道人（病院）～低めのボールならスライスなしで
中村光希（町民税務課）～野球（だけ）は笑顔でやります